

Unser Schulgarten als Lern- und Erfahrungsort

BEI DER ARBEIT



Bild oben : Schüler beim Anlegen des Barfußpfades

Bild unten: Die Garten-AG bei der Aufteilung der Ernte



WARUM WIR DAS TUN



UNSER SCHULGARTENLOGO



WAS BISHER GESCHAH

Wir haben:

- eine Mannschaft gefunden, die ein gemeinsames Ziel verfolgt und Spaß am Gärtnern hat,
- zahlreiche Lebensräume für Tiere geschaffen,
- ein „Bienen-Eck“ gestaltet,
- ein „Kartoffel-Battle“ ins Leben gerufen,
- Sitzplätze und Entspannungsräume errichtet,
- und Sponsoren gefunden, die unsere Ideen und Projekte auch in Zukunft fördern.